



学校だより

勿来二小

平成28年9月28日(水)

第61号

いわき市立勿来第二小学校

那須の自然の中で！(5年宿泊学習)



5年生が28日(水)宿泊学習に出発しました。今年は、国立那須甲子青少年自然の家での2泊3日の学習です。7時55分から行われた昇降口前での出発式では、はつらつとした

の司会のもと、さわやかな

のはじめの言葉ではじまりました。その後、校長の話の後、の元気な「行ってきます。」のあいさつがあり、最後に意欲を感じるの終わりの言葉があり、出発していきました。

何人かに宿泊学習への思いを聞いたところ「那須の大自然の中で思う存分に活動し、那須の自然のすばらしさや友達との絆をより深めてきたい。」という言葉がありました。

今年の主な活動は、28日(水):午後は、

野外散策[館内散策]・野外炊飯、夜はナイトハイキング[フリータイム]。29日(木):午前、沢歩き[なすかしチャレラン]、午後は、ビジュアルオリエンテーリング、夜は、キャンドルファイア。30日(金):ポイントオリエンテーリング[白河だるま絵付け]になっています。そして、帰校予定時刻は、午後4時になっています。
[荒天時の活動]

事前の打ち合わせの中で私は、安全面以外は、子どもたちの自主性に任せるように話しました。自分(自分たち)で「気づき・考え・実行する力」。「失敗しても、知恵を寄せ合い解決しようとする力」。少しでも育むことができればと思っています。どんなドラマが生まれるか楽しみです。